



УТВЕРЖДЕНО

Приказом директора Автономной
некоммерческой
общеобразовательной организации
Московская школа «Брукс»
№ 8-ОБР от 31.08.2018

ПОЛОЖЕНИЕ

**о режиме занятий обучающихся в
Автономной некоммерческой
общеобразовательной организации
Московская школа «Брукс»**

1. Общие положения

1.1. Настоящее положение разработано в соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», постановлением Правительства РФ от 15.08.2013 № 706 «Об утверждении правил оказания платных образовательных услуг», приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 09.11.2018 № 196 «Об утверждении порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам», СанПиН 2.4.4.3172-14 «Санитарно-эпидемиологические требования к устройству, содержанию и организации режима работы образовательных организаций дополнительного образования детей», утвержденными постановлением Главного государственного врача России от 04.07.2014 № 41, требованиям и рекомендациям Организации Международного Бакалавриата, уставом Автономной некоммерческой общеобразовательной организации Московская школа «Брукс» (далее — **Организация** или **Школа**).

1.2. Режим занятий, учебная нагрузка, организация образовательного процесса в Организации основаны на учебном плане, годовом календарном учебном графике и расписании занятий, утвержденными локальными нормативными актами Организации.

2. Образовательный процесс и его режим

2.1. Началом реализации программ дополнительного образования является в

APPROVED

By order of Director
of Autonomous Non-Profit organization
Moscow School «Brookes»
No. 8-OBP dated 31.08.2018

REGULATIONS

**on the mode of study of students in
Autonomous Non-Profit General Education
Organization Moscow School «Brookes»**

1. General terms

1.1. These Regulations are developed in accordance with Federal Law dated 29.12.2012 No. 273-ФЗ «On education in the Russian Federation», Decree of the Government of the Russian Federation dated 15.08.2013 No. 706 «On approval of the rules for rendering the paid educational services», Order of the Ministry of Education of the Russian Federation dated 09.11.2018 No. 196 «On approval of the procedure for the organization and implementation of educational activities for additional general education programs», SanPiN 2.4.4.3172-14 «Sanitary and epidemiological requirements to the arrangement, content and organization of the mode of operation of educational organizations of additional education of children», approved by Resolution of the Chief State Physician of Russia dated 04.07.2014 No. 41, the requirements and recommendations of the International Baccalaureate Organization, the Charter of the Autonomous Non-Profit General Education Organization Moscow School «Brookes» (hereinafter referred to as the **Organization** or **School**).

1.2. The mode of study, academic load, organization of educational process in the Organization are based on the curriculum, the annual calendar training schedule and schedule of classes approved by local regulations of the Organization.

2. Educational process and its mode

2.1. The beginning of implementation of programs of additional education at School is



Школе 01 сентября каждого года и заканчивается в соответствии с учебным планом соответствующей дополнительной общеобразовательной программы, но в любом случае не позже 31 июня следующего года (учебный год).

2.2. Образовательный процесс в течение учебного года является непрерывным и имеет осенний, весенний и летний периоды - триместры.

2.3. Длительность триместров устанавливается в пределах 10-17 календарных недель.

2.4. После каждого триместра обучающимся предоставляется перерыв (каникулы). Каникулы между осенним и весенним триместром составляют от 1 до 4 календарных недель, между весенним и летним – от 1 до 3 календарных недель.

2.5. Дополнительно обучающимся предоставляется перерыв (каникулы) от 1 до 2 календарных недель в середине триместров.

2.6. Первым днем каждой учебной недели является понедельник. Последним днем учебной недели является пятница.

В исключительных случаях условиями осуществления некоторых дополнительных общеобразовательных программ могут предусматриваться занятия в субботу.

2.7. Занятия в группах начинаются ежедневно не ранее 08 часов 30 минут и заканчиваются не позднее 17 часов 30 минут.

2.8. Для обучающихся, в отношении которых с Организацией заключены договоры на проведение дополнительных занятий по определенным направлениям, может устанавливаться более продолжительный учебный день.

2.9. Число и продолжительность занятий в зависимости от реализуемой дополнительной общеобразовательной программы и возрастной группы обучающихся составляет от 4-6 академических часов по 30-45 минут.

2.10. В течение учебного дня обучающимся вне зависимости от осваиваемой дополнительной общеобразовательной программы и возрастной группы предоставляются перерывы для питания на завтрак (не менее 30 минут), обед (не менее 1 часа) и полдник (не менее 15 минут).

September 1 of each year and ends according to the curriculum of the corresponding additional general education program, but in any case, not later than June 31 of the following year (academic year).

2.2. The educational process during the academic year is continuous and has autumn, spring and summer periods - trimesters.

2.3. The duration of the trimesters is set in the range from 10 to 17 calendar weeks.

2.4. After each trimester, students are given a break (vacations). Vacations between autumn and spring trimester are from 1 to 4 calendar weeks, between spring and summer – from 1 to 3 calendar weeks.

2.5. In addition, students are given a break (vacations) from 1 to 2 calendar weeks in the middle of trimesters.

2.6. The first day of each school week is Monday. The last day of the school week is Friday.

In exceptional cases, the conditions for the implementation of some additional general education programmes may include classes on Saturday.

2.7. Classes in groups begin daily not earlier than 8:30 (am) minutes and end no later than 5:30 (pm).

2.8. For students, in respect of which the Organization concluded agreements for additional classes in certain areas, a longer school day may be established.

2.9. The number and duration of classes, depending on the implemented additional general education program and the age group of students is from 4-6 academic hours for 30-45 minutes.

2.10. During the school day, students, regardless of the mastered additional general education program and age group, the breaks for meals for Breakfast (at least 30 minutes), lunch (at least 1 hour) and afternoon tea (at least 15 minutes) are provided.



2.11. Между занятиями объявляется пауза (перемена) продолжительностью не менее 10 минут для каждой возрастной группы.

2.12. Обучение не осуществляется в дни государственных праздников России.

III. Заключительные положения

3.1. Действие настоящего Положения не распространяется на организуемые Школой выездные уроки, практикумы, лектории, семинары и иные практические и теоретические занятия, организуемые по согласованию или с участием или без участия родителей (законных представителей) обучающихся вне местонахождения Школы.

Режим и порядок проведения таких занятий в каждом конкретном случае устанавливается приказом Директора Школы, локальными нормативными актами Школы.

3.2. Во всем остальном, что не урегулировано настоящим Положением, Школа, обучающиеся, их законные представители, иные участники образовательных отношений руководствуются законодательством Российской Федерации, иными нормативными правовыми актами, уставом Школы, локальными нормативными актами Школы, договором об образовании, регулирующими соответствующие вопросы.

3.3. В случае изменения наименования Школы, ее организационно-правовой формы настоящее положение действуют в полном объеме.

3.4. Настоящее положение действует с даты его утверждения (приказа).

3.5. Настоящее положение составлено на русском и английском языках, имеющих одинаковую юридическую силу. В случае любой неясности толкование положений производится на основе редакции на русском языке.

3.6. С настоящим положением должны быть ознакомлены все сотрудники Школы, независимо от выполняемой трудовой функции.

3.7. Контроль за исполнением настоящего положения возлагается на Директора Школы.

3.8. Настоящее положение подлежит пересмотру и уточнению Организацией по

2.11. A pause (recess) of at least 10 minutes for each age group is announced between classes.

2.12. Studies are not carried out on public holidays in Russia.

III. Final terms

3.1. These Regulations do not apply to the School-organized field lessons, workshops, lectures, seminars and other practical and theoretical classes, organized by agreement or with or without the participation of parents (legal representatives) of students outside the School.

The mode and procedure of such classes in each case is established by the Order of the School Director, local regulations of the School.

3.2. In all other aspects that are not regulated by these Regulations, the School, students, their legal representatives, other participants of educational relations are guided by the legislation of the Russian Federation, other regulatory legal acts, the Charter of the School, local regulations of the School, the education agreement governing the relevant issues.

3.3. In case of change of the name of the School, its organizational legal form, these Regulations shall apply in full.

3.4. These Regulations are effective from the date of its approval (the order).

3.5. These Regulations are drawn up in Russian and English languages, which have the same legal force. In case of any ambiguity, the interpretation of the terms shall be based on the Russian version.

3.6. All employees of the School should be familiarized with these Regulations, regardless of the job function.

3.7. Control over the implementation of these Regulations is the responsibility of the School Director.

3.8. These Regulations are subject to review and clarification by the Organization at the end of the



окончании учебного года, но в любом случае не позднее двух лет со дня его утверждения.

school year, but in any case, no later than two years from the date of its approval.